
やっぱり方向性 

 

新緑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 

  さて、この社内報を見てもらえばお解りになります

が、今回１００名を超える新入社員を迎える事がで

きました。関係子会社にも２０名を超える社員を迎え

る事ができました。今回の契約更新は近年まれに見

る運の良い年でした。これも、ここ数年、「褒められ

る会社」を目指そうと言った気持が現場の人に乗り     専務取締役 吉田治伸  

移り、世の中に評価された結果だと心より感謝申し上げます。 

ただ、世の中は不景気で来年はそれ以上の人がいなくなる可能性もあります。

皆さん、兜の緒を締めてお仕事お願い致します。 

今月のお題は「やっぱり方向性」でいきます。  

私はゴルフを始めて１０年が過ぎました。その間、かなり、練習しましたが、

なかなかうまくなりません。最近では、もっとひどいスコアがでる始末です。しか

し、冷静になって考えてみました。もしかしたら、練習するたびに「へた」を固め

ていたのではないかと。まともなコーチについて練習したわけではありません。

この間ビデオに撮ってみたら、無残なフォームでした。 

そこで私は考えました。もしかしたら仕事も一緒ではないかと。お客様に喜

んで頂く、感動して頂く、褒めて頂く、そして、会社には、利益が上がるように働

く、評判が上がるように働く・・・。 

皆さん、お客さんや会社が望むように働いていますか。ポイントがずれると

一生懸命やる事自体が逆効果になります。 

会社の利益増と評価ＵＰ。再度、皆で確認してあるべき方向に皆で伸びてい

きましょう。 

 


